



## **Enagás obtiene el certificado de 'Empresa Saludable'**

- **Este reconocimiento pone de manifiesto el compromiso de la compañía con la seguridad y la salud**

Enagás ha sido certificada como "Empresa Saludable" por la compañía de inspección, ensayos y certificación y control de calidad, Applus, con una puntuación de 86,2 sobre 100. La compañía ha sido reconocida por el compromiso con la seguridad y la salud laboral que mantiene.

Esta certificación pone de manifiesto la apuesta que Enagás ha realizado por transformar su modelo de gestión de riesgos hacia un concepto de salud integral, que persigue el bienestar físico, mental y social de todos sus profesionales, así como la sostenibilidad del ambiente de trabajo.

La compañía pone en marcha periódicamente iniciativas enfocadas a la mejora de la salud y bienestar de sus empleados de una manera sostenible, como la comunidad 'En forma', donde los profesionales de la compañía comparten consejos para hacer ejercicio; la participación en torneos deportivos y carreras populares; la campaña 'Tu salud: tu mejor trabajo', que promueve hábitos de vida saludables y consejos en el ámbito de la prevención; o 'Los martes saludables', en los que se ofrece a los empleados de la compañía en Madrid una selección de frutas ecológicas, como resultado de la colaboración de Enagás con la Fundación Juan XXIII.

Los nuevos retos estratégicos de Enagás sitúan la salud y la seguridad como elementos clave en la misión y los valores de la compañía, que seguirá trabajando en la mejora continua para conseguir resultados sostenibles en los ámbitos ambiental, social y de buen gobierno.

Madrid, 20 de noviembre de 2015  
**Dirección de Comunicación y  
Relaciones Institucionales**  
Tel: 91 709 93 40  
[dircom@enagas.es](mailto:dircom@enagas.es)  
[www.enagas.es](http://www.enagas.es)